



München, 4. April 2019

LUPP + PARTNER BERÄT FASHION CLOUD BEI DER DURCHFÜHRUNG EINER FINANZIERUNGS-RUNDE UND DEM ZUSAMMENSCHLUSS MIT EINEM NIEDERLÄNDISCHEN START-UP

Lupp + Partner hat die Fashion Cloud GmbH ("Fashion Cloud") bei einer Finanzierungsrunde einschließlich der Fusion mit dem niederländischen Start-Up Nyon Business B.V. ("Nyon") beraten. Die Gründer von Nyon haben sämtliche Anteile an der niederländischen Gesellschaft in Fashion Cloud eingebracht und wurden dadurch zu Gesellschaftern der Fashion Cloud GmbH. Nyon ist zukünftig Tochtergesellschaft der Fashion Cloud GmbH. Die Cash-Finanzierung wurde durch mehrere Family Offices aus dem Kreis der bestehenden Gesellschafter durchgeführt.

Mit Fashion Cloud und Nyon bündeln zwei der am schnellsten wachsenden und erfolgreichsten europäischen B2B Retail Start-Ups ihre Kräfte. Die beiden Unternehmen stärken so ihre gemeinsame Marktposition als zentrale Schnittstelle zwischen Lieferanten und Einzelhändlern im Mode-Segment und bieten umfassende Lösungen für Einkauf, Vertrieb und Marketing an. Die Fashion Cloud Plattform verbindet zukünftig mehr als 350 Mode- und Schuhmarken mit 5.000 Einzelhändlern in 60 Ländern und wird zur All-in-One-Plattform für den Großhandel.

Das gemeinsame Geschäft wird unter dem Namen Fashion Cloud weitergeführt und beschäftigt nach dem Zusammenschluss 50 Mitarbeiter in den Büros in Hamburg und Amsterdam. Das Investment wird für

Munich, 4 April 2019

LUPP + PARTNER ADVISES FASHION CLOUD GMBH ON A FINANCING ROUND AND A MERGER WITH A DUTCH START-UP

Lupp + Partner has advised Fashion Cloud GmbH ("Fashion Cloud") on a financing round which included the merger with Dutch start-up Nyon Business B.V. ("Nyon"). The founders of Nyon contributed all shares in the Dutch entity to Fashion Cloud against issuance of a shareholding in Fashion Cloud. Nyon becomes a subsidiary of Fashion Cloud. The further cash financing was conducted through substantial cash investments by several family offices who had already been shareholders of Fashion Cloud.

With Fashion Cloud and Nyon, two of Europe's most successful and fastest growing start-ups in the B2B Retail sector join forces. Through this merger, the two companies strengthen their combined market position as central interface between suppliers and retailers in the fashion industry by providing comprehensive solutions for purchasing, sales and marketing. The Fashion Cloud platform will connect more than 350 fashion and shoe brands with 5,000 retailers in 60 countries and becomes the all-in-one-platform for wholesale.

The joint business will be continued under the name Fashion Cloud. Fashion Cloud now has 50 employees with offices in

den weiteren Ausbau der Fashion Cloud Plattform genutzt.

Hamburg and Amsterdam. The investment amount will be used for the further growth of the Fashion Cloud platform.